

Une bombe à Plougastel ?

Une bombe a explosé à Plougastel causant des blessés et des morts.

« Ça s'est passé le 25 janvier 2019, lors d'une promenade sur l'ancien pont de Plougastel. Je regardais au loin lorsqu'un son a résonné derrière moi. Quelques minutes plus tard un bruit assourdissant suivi d'un tremblement m'a fait tomber au sol. J'avais l'impression que ce bruit m'avait rendu à moitié sourd. Je me suis retourné lentement et j'ai vu quelque chose qui restera à jamais dans ma mémoire.

Le pont s'est effondré. Des dizaines de voitures sont tombées à l'eau. Des passants criaient d'horreur et les roues des voitures qui essayaient tant bien que mal de freiner crissaient violemment. Une fumée noire a envahi le ciel puis je me suis mis à courir dans la direction opposée. » Voilà le témoignage d'un survivant, suite à l'attaque du pont de Plougastel.



Vue du Pont de l'Iroise pendant l'explosion

Crédit photo : Maell Béon

Que s'est-il réellement passé ? Quelques minutes avant l'explosion, un drone a été aperçu près de l'Île Longue en possession d'une bombe atomique. Grâce à la vigilance des militaires, cette menace a été évitée. Cependant, les agresseurs (toujours non identifiés) l'ont lâchée juste après au-dessus du

pont de Plougastel. Cette attaque a provoqué l'effondrement de l'édifice entraînant la mort de nombreuses personnes. Les autorités locales ne sont pas encore en mesure de déterminer le nombre de morts. Le nombre de blessés graves s'élève, lui, à une vingtaine de personnes.

Maell Béon & Mélanie Le Fur